



4 Pièces

191 m²

Réf. 85522614

915 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le quartier prisé de Fabron, cet appartement de 113,54 m², reflète l'art de vivre méditerranéen. Situé au dernier étage d'une résidence contemporaine, il séduit par son exposition plein sud et sa vue dégagée sur la mer. La pièce de vie s'ouvre sur une vaste terrasse de 44,22 m², parfaite pour profiter des extérieurs. L'appartement dispose d'une suite parentale avec salle de bain attenante, ainsi que de deux chambres supplémentaires. En excellent état, ce bien se distingue par ses prestations modernes et son cadre de vie paisible, avec sa piscine et ses jardins partagés. Idéalement situé, à ...

In the sought-after Fabron district, this 113.54 m² flat reflects the Mediterranean art of living. Located on the top floor of a contemporary residence, it boasts a superb south-facing position and uninterrupted sea views. The living room opens onto a vast 44.22 m² terrace, perfect for enjoying the outdoors. The flat has a master suite with en suite bathroom, as well as two additional bedrooms. In excellent condition, this property boasts modern features and a peaceful living environment, with a swimming pool and shared gardens. Ideally located close to beaches, the city centre and the airport, ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

